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Zusammenfassung

        
Uveametastasen sind die häufigsten intraokularen Tumoren geworden. Mit der Verbesserung der allgemeinen Tumortherapie werden sie den Augenarzt immer häufiger diagnostisch und therapeutisch beschäftigen. Ihre Eigenheiten bezüglich Sitz, Aspekt und Verhalten unterscheiden sie oft von autochthonen Uveatumoren. Das Übersichtsreferat stellt aufgrund der Angaben in der Literatur sowie histologischer und klinischer Befunde eigener Fälle von Uveametastasen verschiedenster Primärtumoren diese Besonderheiten dar. Die sich daraus ergebenden Konsequenzen für die klinische Diagnostik und für die lokale Therapie der Metastasen werden aufgezeigt.


      
        
Summary

        
Uveal metastases are now the most common intraocular tumors. The ophthalmologist is becoming increasingly involved in their diagnosis and treatment due to advances in systemic cancer therapy. These metastases can often be distinguished from autochthonous tumors by reason of their location, appearance and behavior. A synopsis of these characteristics is exemplified by a short review of the literature and by original histological and clinical material from patients with uveal metastases arising from a wide range of primary tumors. The lessons which may be derived from this material for the diagnosis and local treatment of these metastases is discussed.
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